

Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum Offenbach:

Das Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum Offenbach feiert 95-jähriges Jubiläum

Am 5. Oktober 2023 zelebrierte das Theresien-Zentrum in Offenbach sein 95-jähriges Bestehen. Vorstandsvorsitzender Thomas Domnick eröffnete den Abend, welcher durchgängig von den musikalischen Darbietungen von Johannes Wallbaum und Sophie van der Smissen begleitet wurde.

Von Sarah Simon

5. Okt. 2023

Höhepunkt des Abends war ein bewegender Vortrag von Pfarrer Picard, der die fast 100-jährige Geschichte des Theresienheims eindrucksvoll darstellte. Die Einrichtung wurde 1928 als Kinderheim von Nonnen gegründet und hat sich zu einer modernen Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung entwickelt, die heute stationäre, teilstationäre und ambulante Angebote sowie eine private Förderschule bietet.

Die Veranstaltung bot dem Vorstand, Herr Thomas Domnick und Herr Alexander Stahlheber, außerdem die Gelegenheit, zwei neue wichtige Persönlichkeiten des Theresien-Zentrums vorzustellen: Frau Karolin Kuhn wurde als neue Einrichtungsleitung des Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrums Offenbach offiziell präsentiert. Ebenso Frau Janina Leber wurde als neue Bereichsleitung der Theresien Kinder- und Jugendhilfe Kreis Offenbach eingeführt.

Der Abend klang in entspannter Atmosphäre mit einem Sektempfang und Fingerfood aus.

